

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 14. November 2013

Lichtkonzept in der Nerostraße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte begrüßt die Neugestaltung der Nerostraße. Gleichwohl möge der Magistrat prüfen und berichten, ob die erforderliche Luxzahl bei der Beleuchtung der Straße erreicht ist. Darüber hinaus regt der Ortsbeirat Mitte an, das Lichtkonzept dahingehend zu ändern, dass die Beleuchtung auf beiden Straßenseiten gleichermaßen gegeben ist.

Beschluss Nr. 0141

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher